

Saint Romain en Gal, site archéologique et mosaïques ⁵¹⁵

Béatrice MOUSSIER Médiateur du musée de St Romain en Gal

Date : 7 mai 2024

RV à 8 h

Lieu : Parking Sud du Palais des Congrès

Tarif : 54 €

(¹) Accompagnatrice : LEBAUPAIN Marie-Hélène 06 64 18 45 80

ORGANISATION PRATIQUE

Rendez-vous à **8 h** sur le parking sud du Palais des Congrès pour un départ en car à 8h 15.

Pour la découverte du site archéologique, prévoyez des chaussures confortables et une tenue adaptée à la météo !!!

Privilégier un pique-nique. Aucune restauration sur place, uniquement des distributeurs de boissons cependant le chauffeur de car pourra nous faire traverser le Rhône vers les restaurants de Vienne...

PRÉSENTATION DE LA VISITE

Le site de St Romain en Gal présente les vestiges du quartier résidentiel de Vienne – un des plus étendus découvert en France ! - à l'époque gallo-romaine sur la rive droite du Rhône, axe majeur pour le transit des marchandises entre Méditerranée et Nord. Ce quartier comme la ville de Vienne connaît un très fort développement dans les années 50 après J.C.

La richesse des habitants s'exprime par le luxe de maisons qui voisinent avec des thermes, des boutiques, des échoppes d'artisans, des ateliers...



(1) Si vous êtes déjà inscrit, vous pouvez contacter l'Accompagnateur pour toute information relative à cette activité. Sinon, les inscriptions se font sur notre site internet ou lors des permanences, et non auprès de l'Accompagnateur.

Matin

Visite du site archéologique, un des plus grands ensembles consacrés à la civilisation gallo-romaine sur 7 hectares.

Ce site a été découvert en 1967 et un chantier archéologique exceptionnel a débuté. Les fouilles mettent en évidence un ensemble monumental et se prolongent jusqu'en 2000 avec la construction du musée en 1996.

Le bâtiment d'exposition permanente, entièrement transparent, a été édifié sur pilotis au-dessus d'une maison romaine.

Pause de midi : repas libre : 2 aires de pique-nique. Distributeurs de boissons uniquement.

Traversée possible avec notre car pour restaurants à Vienne.

Après midi

Atelier de restauration des mosaïques. Nous découvrirons le travail minutieux, rigoureux et impressionnant des restaurateurs. Une occasion unique d'en savoir plus sur la fabrication des mosaïques antiques et sur les techniques appliquées pour leur conservation et leur restauration.

Retour vers Montélimar

Départ de Saint Romain en Gal vers 16h.